

学年レクリエーション大会を開催しました

本年度は、コロナウイルスに係る対応のため体育大会が中止となりました。その代替の行事として学年ごとにレクリエーション大会を開催しました。生徒会本部が中心となり、「Every one shines! ～1人1人輝こう～」の生徒会スローガンの元、各学年リーダー会で時間をかけて種目を決定してきました。雨天により、予定していた種目を全てできなかった学年もありましたが、本年度になって初めての学校行事となり、子どもたちは、普段の学校生活では見られないほどきらきらと目を輝かせて一所懸命競技し、大きな声で応援し合い、どの学年も大いに盛り上がりました。このような子どもたちの生き生きとした姿を見ることができうれしく感じるとともに、学校行事の大切さを実感することができました。今回のレクリエーション大会を通じて、協力することや明るく前向きに活動することの大切さを感じとり、今後の学校生活にも活かしてもらいたいと思います。

【1年生】10月20日（火）集まれ大縄の森、ハリケーン・アイ、ゴールを目指せ！RUN！ラン！乱！



【2年生】10月22日（木）全員リレー、障害物&借り人競走、ドッジボール



【3年生】10月23日（金）Impossible Quiz、バレーボール、ドッジボール



校内ヒューマンライツ開催!!

10月21日(水)の放課後に校内ヒューマンライツを開催しました。今年は、名張市ヒューマンライツは残念ながら中止となりましたが、校内のヒューマンライツは開催したいと考え、9月末から参加者を募集したところ、1年生6名、2年生8名、3年生5名の合計19名の参加がありました。当日は、アイスブレイク及び昨年度の名張市ヒューマンライツに参加した3年生からの還流報告を全体で行った後、テーマ1「今まで学んできた部落差別に関わる学習の中で、心に残っている学習は?」とテーマ2「楽しく過ごせる環境・雰囲気とは?」について、グループに分かれて活発に意見交換を行いました。子どもたちの感想からは、「他学年の人と交流して、いろいろな意見を聞くことができて良かった。」「自分と同じ意見で勇気をもらえたり、自分では考えたことのなかった意見でそれもいいなと思えたりして、すごく楽しかった。」「差別について深く考えることができて良かった。」などありました。



今後の主な学校行事予定等

- 11/2(月) 下校時刻変更 16:45 終了
17:00 完全下校 衣替え(冬服のみ)
- 11/6(金) 3年生性教育(6限目)
- 11/10(火) 2年生人権学習(6限目)
生徒議会・各種委員会
- 11/11(水) 3年生実力テスト(1~5限)
- 11/13(金) 2年生性教育(6限目)
- 11/17(火) 期末テスト発表(諸活動停止)
- 11/19(木) 進路説明会(5・6限)
- 11/21(土) 土曜授業(45分×3限)
交通安全指導 避難訓練
- 11/24(火) 期末テスト①
- 11/25(水) 期末テスト②
- 11/26(木) 期末テスト③



環境奉仕活動ありがとうございました

10月24日(土)、新校舎での初めての環境奉仕作業を行いました。今年は、昨年度からの反省で、実施時期を暑い夏休みから10月に変更しての実施となりました。多くの生徒や保護者の皆さんの参加を得て、草刈り、草集め、側溝の土上げなど、1時間半程度の作業を行いました。作業終了後の校舎周辺は、見違えるようにきれいになりました。ありがとうございました。

